

Herren Kreisklasse B Staffel 3

SG Heidelberg-Neuenheim IV : TTC Wiesloch-Baiertal IV
Freitag, 22.04.2022, 20:15 Uhr

Seefried tütet den Sieg für die SG Heidelberg-Neuenheim IV ein

Auch dank der ungeschlagenen Seefried und Oberle konnte die SG Heidelberg-Neuenheim IV das Heimspiel gegen den TTC Wiesloch-Baiertal IV in der Herren Kreisklasse B Staffel 3 mit 9:3 gewinnen. Die Gastmannschaft hielt in ihrem 11. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, ehe Ulrich Seefried den finalen Punkt holte.

Der Verlauf im Einzelnen: Beim Sieg in vier Sätzen gegen Eberle / Schwab kamen Gembe / Seefried nur im ersten Satz in die Bredouille. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Beim Sieg in vier Sätzen konnten Oberle / Molling nur den ersten Satz nicht gewinnen und trugen sich mit einem 3:1-Erfolg in die Siegerliste des Tages ein. Ohne Satzgewinn für Hermann / Pendorf verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Hampel / Lucas. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Bernd Oberle war im Einzel gegen Claudius Jeschek nicht zu stoppen und gewann recht klar mit 3:0. Auf verlorenem Posten stand Michael Gembe in den ersten beiden Sätzen zunächst gegen Andreas Eberle, kämpfte sich dann jedoch erfolgreich zurück und trug sich mit einem 3:2-Sieg noch in die Siegerliste ein. Beim Stand von 4:1 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz sich gegenüberstand. Ulrich Seefried machte mit Jens Böckenhauer beim 3:0 ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Fast verloren schien das Spiel von Hartmut Molling gegen Dieter Schwab, als es zwischenzeitlich 0:2 hieß. Am Ende hatte Hartmut Molling jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte in fünf Sätzen. Wenig später stand sich das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 6:1 gegenüber und kreuzte die Schläger. So gut wie gewonnen schien das Spiel von Anton Hermann gegen Florian Lucas, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Florian Lucas jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch mit 11:2, 11:7, 6:11, 10:12, 5:11. Es dauerte eine Weile, bis Cornelia Pendorf ihr 3:2 gegen Jürgen Hampel feiern konnte. Beim Stand von 7:2 gingen die Spitzenspieler der SG Heidelberg-Neuenheim IV und TTC Wiesloch-Baiertal IV in die Box. Bernd Oberle war im Einzel gegen Andreas Eberle nicht zu stoppen und ging mit einem 3:0-Erfolg durchs Ziel. Ohne Satzgewinn für Michael Gembe verlief die in Sätzen deutliche Niederlage gegen Claudius Jeschek. Ein hartes Stück Arbeit hatte Ulrich Seefried beim 8:11, 11:9, 8:11, 11:7, 11:9 gegen Dieter Schwab zu verrichten. Auch der Ausgang des fünften Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie ausgeglichen das Einzel insgesamt war.

Nach diesem Sieg geht die SG Heidelberg-Neuenheim IV am 03.05.2022 mit Rückenwind ins nächste Spiel gegen den ASV Eppelheim II, während der TTC Wiesloch-Baiertal IV am 27.04.2022 gegen den VfL Heiligkreuzsteinach II versuchen wird, die Niederlage wettzumachen.

Statistik:

SG Heidelberg-Neuenheim IV

Doppel: Gembe / Seefried 1:0, Oberle / Molling 1:0, Hermann / Pendorf 0:1

Einzel: B. Oberle 2:0, M. Gembe 1:1, U. Seefried 2:0, H. Molling 1:0, A. Hermann 0:1, C. Pendorf 1:0

TTC Wiesloch-Baiertal IV

Doppel: Jeschek / Böckenhauer 0:1, Eberle / Schwab 0:1, Hampel / Lucas 1:0

Einzel: A. Eberle 0:2, C. Jeschek 1:1, D. Schwab 0:2, J. Böckenhauer 0:1, J. Hampel 0:1, F. Lucas 1:0